

Fecha:22-02-2025Pág.:12Tiraje:Sin DatosMedio:Maule HoyCm2:186,1Lectoría:Sin DatosSupl.:Maule HoyVPE:\$ 0Favorabilidad:■ No Definida

Tipo: Noticia general
Título: Masiva Participación en el Campeonato Regional Amistoso de Newcom en Constitución

Masiva Participación en el Campeonato Regional Amistoso de Newcom en Constitución







El pasado jueves 21 de febrero, la comuna de Constitución fue escenario de una exitosa jornada deportiva con la realización del Campeonato Regional Amistoso de Newcom, el voleibol adaptado para adultos mayores. El evento, que se llevó a cabo en las instalaciones del Polideportivo de Constitución, reunió a más de 500 deportistas y espectadores de la comuna y otras localidades de la región del Maule, consolidándose como una verdadera fiesta deportiva.

Este torneo es parte de las actividades promovidas por la llustre Municipalidad de Constitución, a través de la Oficina Municipal del Adulto Mayor, dirigida por Manuel Fernández, y el Programa Más Adultos Mayores Autovalentes del Cesfam Cerro Alto, a cargo de Samuel Guzmán. El principal objetivo de este evento fue fomentar la actividad física, la inclusión social y el trabajo en equipo, valores que quedaron de manifiesto durante toda la competencia.

"Es un orgullo ver a tanta gente unida por el deporte, demostrando su dedicación y amor por el Newcom. Nuestros adultos mayores están lejos de ser una población pasiva; están más vigentes que nunca, y este tipo de encuentros lo demuestra", destacó Manuel Fernández, quien estuvo presente durante el torneo. En su discurso, Fernández también agradeció a los participantes, voluntarios y a los espectadores

por su colaboración y apoyo, reafirmando el compromiso de la administración encabezada por el alcalde Carlos Valenzuela Gajardo con la promoción de la actividad física y el bienestar de la comunidad.

Durante la jornada se vivieron momentos emocionantes y competitivos, con equipos de diferentes comunas mostrando sus habilidades y pasión por el deporte. Los resultados finales fueron los siguientes:

resultados finales fueron los siguientes: Club Deportivo Lontué (1º lugar) René Sandoval de Molina (2º lugar) Taller Newcom de Lontué (3º lugar)

El evento no solo fue una muestra de destreza deportiva, sino también un claro ejemplo de camaradería y el espíritu de unificación que el deporte puede generar entre las personas de diferentes edades y localidades. Este tipo de actividades resalta la importancia de los adultos mayores en la comunidad, quienes siguen demostrando su vitalidad y energía a través del deporte.

mostrando su vitalidad y energía a través del deporte.

La llustre Municipalidad de Constitución continúa trabajando en la promoción de actividades que fortalezcan el bienestar de la comunidad, haciendo énfasis en la participación activa de los adultos mayores.